



Auf einmal bist du nicht mehr da,
und keiner kann's verstehn.
Im Herzen bleibst du uns ganz nah
bei jedem Schritt, den wir nun gehen.
Nun ruhe sanft und geh' in Frieden.

In dankbarer Liebe für die gemeinsamen Jahre nehmen wir Abschied
von meiner geliebten Frau, Schwägerin und Tante, Frau

Anneliese Strobl

geb. Pater

die am Dienstag, dem 26. Februar 2013, nach kurzer, schwerer
Krankheit, im 69. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

**Die Liebe und Geborgenheit, die du uns gabst, wird in dunklen
Stunden das Licht in unseren Herzen sein!**

Die Verabschiedung für unsere liebe Anneliese findet am Samstag,
dem 2. März, um 10.00 Uhr in der Christuskirche Vomperbach statt.

Die Urne werden wir zu einem späteren Zeitpunkt im engsten
Familienkreis beisetzen.

Vomperbach, am 26. Februar 2013

In Liebe und Dankbarkeit

dein Heinz

im Namen aller Verwandten, Bekannten
und deiner Freunde von der Saunarunde.

Bitte keine Beileidsbezeugungen bei der Trauerfeier.

Aufbahrung am Samstag, 2. März, ab 8.00 Uhr in der Christuskirche.